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ATADA DUCENTÉSIMA DÉCIMA OITAVAREUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dez, às nove horas, no Laboratório de
Física do Solo da Faculdade, realizou-se a ducentésima oitava reunião do Conselho da
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da
Silva. Estiveram presentes os conselheiros Simone Perecmanis, Roberta Ferro de Godoy, Giane
Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Maria Júlia Pantoja de Brito José Renato Junqueira Borges,
João Batista Soares, Francisco Faggion, Ângela Patrícia Santana, Lígia Maria Cantarino da
Costa, Sebastião Alberto de Oliveira, Itiberê Saldanha Silva (suplente), Caio César Cardoso
(Representantes do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária) e Elizângela Vilar Strahel
(Representante técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com justificativa: Ana Maria
Rezende Junqueira, Deborah Clea Ruy e Antônio Xavier de Campos. Iniciada a reunião, a
Presidência informou sobre a necessidade da aplicação dos recursos provenientes da matriz uma
vez que os mesmos talvez não possam ser utilizados no próximo exercício. Falou sobre a matéria
publicada pela Secretaria de Comunicação da Universidade de Brasília a respeito do projeto do
professor Sebastião Alberto de Oliveira, o qual montou um gerador eletrolítico de hidrogênio que
possibilita o melhoramento da potência do motor automotivo, diminuindo o consumo de
combustível e gerando menos poluição. Concluindo, fez a leitura do memorando encaminhado ao
Magnífico Reitor, solicitando a mudança dos Centros Acadêmicos de Ciências Biológicas,
Engenharia da Computação e da sala ocupada pelo professor Mário Ângelo Silva, localizados na
sobreloja da ala sul do Instituto Central de Ciências. Na oportunidade, os conselheiros solicitaram
à Presidência que a mesma reiterasse ao Magnífico Reitor, o pedido acima referenciado. Logo
após, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da reunião anterior. Em seguida, a Presidência
efetuou a leitura da circular número seis do Decanato de Ensino de Graduação, a qual solicita a
indicação pelo Conselho da Faculdade, de dois representantes para participar de reuniões de
trabalho com o objetivo de dar continuidade ao processo de elaboração do Projeto
Político-Pedagógico Institucional da Universidade de Brasília, sendo decidido que a Direção
encaminhará consulta aos professores via e-mail e posteriormente, após manifestação dos
interessados, irá efetuar a designação junto ao Decanato supracitado. Na sequência, a
conselheira Roberta relatou parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo
mês do estágio probatório do professor Antônio Raphael Teixeira Neto, que foi aprovado por
unanimidade. Posteriormente, também foi aprovado por unanimidade, o parecer do conselheiro
Sebastião referente ao pedido de progressão funcional do professor Antônio Raphael Teixeira
Neto, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II. Continuando, foi aprovada por
unanimidade a inclusão de cadastro reserva no edital para o concurso público na área de Gestão
e Organização de Sistemas Agroindustriais do Curso de Gestão do Agronegócio Noturno. Em
outros assuntos, foi aprovada uma moção de apoio moral a professora Marilusa Pinto Coelho
Lacerda, desejando breve recuperação do seu estado de saúde. Sendo dez horas e trinta
minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi
lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e
Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária.......................................................................................................


